

## Nous savons

*« ...mais nous savons que toutes choses travaillent ensemble pour le bien de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon [son] propos » (Romains 8:28).*

Romains 8:28 est un verset que nous partageons souvent et que nous utilisons pour nous encourager dans des circonstances difficiles. Mais il est parfois utilisé de la même manière que l'expression « tout finira par s'arranger ». Les difficultés de la vie peuvent être causées par notre manque de foi, de mauvaises décisions ou même le péché. Mais souvent, les situations auxquelles nous sommes confrontés sont permises par Dieu pour des raisons que nous ne comprendrons peut-être jamais avant d'arriver au ciel (1 Corinthiens 13:12). Lorsque cela se produit, nous pouvons réagir de différentes manières. Nous pouvons laisser les choses que nous traversons nous aigrir et nous tourmenter en nous demandant constamment pourquoi Dieu nous permet de vivre de telles expériences. De même, nous pouvons prendre notre courage à deux mains et nous battre contre les difficultés, sans en tirer de leçons, mais en les supportant simplement. Mais je ne pense pas que Paul ait écrit Romains 8:28 dans le seul but de nous faire passer au travers. Il nous donne de l'espoir en nous rappelant que « les souffrances du temps présent ne sont pas dignes [d'être comparées] avec la gloire à venir qui doit nous être révélée » (verset 18). Il explique également qu'une partie de notre expérience consiste à gémir en nous-mêmes, « nous soupirons en nous-mêmes, attendant l'adoption, la délivrance de notre corps » (verset 23). Mais Paul ajoute que « l'Esprit nous est en aide dans notre infirmité (...) l'Esprit lui-même intercède par des soupirs inexprimables ; (versets 26). En outre, il déclare que rien ne peut « nous séparer de l'amour de Dieu, qui est dans le Christ Jésus, notre Seigneur » (verset 39). Ces versets sont des encouragements positifs qui, au milieu des épreuves de la vie, élèvent nos esprits et renforcent nos vies.

Le Seigneur Jésus a accepté la volonté de Son Père dans le jardin de Gethsémané en disant : « que ta volonté soit faite » (Matthieu 26:42). Peu de temps après, lorsque Pierre a cherché à défendre le Seigneur avec une épée, Jésus a dit : « Remets l'épée dans le fourreau : la coupe que le Père m'a donnée, ne la boirai-je pas ? » (Jean 18:11). Hébreux 10:9 décrit le Seigneur comme faisant la volonté de Dieu : « Voici, je viens pour faire ta volonté ». Le Seigneur n'est pas présenté comme quelqu'un qui subit passivement la volonté de Dieu, mais comme la Personne qui est entièrement et puissamment engagée et capable de l'accomplir.

Dieu ne veut pas que nous soyons dominés par nos circonstances et que nous les subissions avec fatalisme. Il veut que nous connaissions Sa présence et Son réconfort en toutes circonstances et que nous fassions l'expérience de la victoire et de l'assurance paisible de la foi. Les dernières paroles du Seigneur sur la croix ont été victorieuses : « C'est accompli » (Jean 19:30) et pacifiques : « Père ! entre tes mains je remets mon esprit » (Luc 23:46). Dieu veut que nous apprenions spirituellement ce qu'Il a enseigné aux enfants d'Israël au tout début de leur voyage dans le désert, lorsqu'ils sont arrivés aux eaux amères de Mara, à la fin d'Exode 15. Qu'est-ce qui a rendu ces eaux amères douces ? Le Seigneur montra à Moïse un arbre qu'il jeta dans les eaux, et celles-ci devinrent douces. C'est une belle illustration de l'amour du Seigneur au Calvaire. Cet amour nous donne le salut éternel. Et nous devons aussi l'appliquer à nos circonstances actuelles. Ce faisant, nous découvrons qu'Il guérit l'amertume et renforce la foi et l'espérance victorieuses. Il nous donne également la connaissance authentique et joyeuse que « toutes choses travaillent ensemble pour le bien de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon [son] propos ».

**Gordon D Kell**